

Nachtrag zu den Seniorenstaatsmeisterschaften 2019

02.09.2019 15:37 von Norbert Richter

Vor kurzem fanden die Staatsmeisterschaften der Senioren statt. In der Klasse +50 stand mein Mannschaftskollege Bernd Eberl im Finale und spielte gegen meinen langjährigen Freund Stephan Franke. Das Ergebnis war glatt für Stephan, der sich damit Staatsmeister nennen darf und bereits von mir gefordert wurde (Spieltermin demnächst!).

Bei den +55 gab es eine kleine Überraschung. Hans Kriz ist wieder voll ins Training eingestiegen und konnte nach einigen tollen Siegen sogar bis ins Finale vordringen, wo er auf den Dauerstaatsmeister Gerald Kaiser traf. Auch hier war das Ergebnis eindeutig und Gery holte sich zum wiederholten Mal den Staatsmeistertitel.



die beiden Finalisten Hans und Gery

